

10.25

Staatssekretärin im Bundeskanzleramt Claudia Plakolm: Keine Sorge, Frau Präsidentin, ich werde die Redezeit nicht vollkommen ausschöpfen. Vielen Dank für die gute Diskussion! Jugendpolitik ist natürlich nicht mit dem Jugendbericht abgeschlossen, und ich werde den Dialog einerseits mit Expertinnen und Experten sowie selbstverständlich mit jungen Menschen selbst fortsetzen.

Die Ergebnisse des Jugendberichtes sollen eine gute Grundlage, eine wissenschaftliche Grundlage für die Weiterentwicklung der österreichischen Jugendpolitik liefern, insbesondere für die Weiterentwicklung der Österreichischen Jugendstrategie. Ich freue mich, wenn Sie daran auch mitarbeiten.

Vielleicht erlauben Sie mir abschließend noch eine Bemerkung: Man hat, glaube ich, anhand der Rednerliste und auch, wenn man hier so in die Fraktionen blickt, sehr deutlich gesehen, wem Jugend etwas wert ist und wo die Jugend auch tatsächlich mitsprechen darf. – Danke schön. *(Beifall bei der ÖVP sowie der Bundesrätin Jagl. – Bundesrätin Schumann: Danke schön! Danke!)*

10.26

Präsidentin Margit Göll: Die Aktuelle Stunde ist somit beendet.